

Melenas con volumen, saludables y brillantes

Taurus presenta sus últimas novedades para lograr las últimas tendencias en peinados desde la comodidad del hogar y de forma eficaz y cómoda.



Taurus continúa revolucionando la experiencia de cuidado personal en casa con la incorporación de tres productos que combinan última tecnología, diseño innovador y resultados profesionales. En esta ocasión, la marca presenta soluciones perfectas para quienes buscan lucir las últimas tendencias en melenas desde la comodidad del hogar y de forma eficaz y cómoda.

Secador Digital Force 2000 Ionic: secado ultrarrápido para un acabado de peluquería

El Secador Digital Force 2000 Ionic de Taurus es el compañero ideal para quienes buscan un secado rápido, eficiente y con resultados impecables. Equipado con un motor *Brushless* de 110.000 rpm y una potencia de 1800 W, este secador asegura un flujo de aire de 25 m/s, lo que se traduce en un secado ultrarrápido y de alto rendimiento. Su tecnología iónica combate el encrespamiento y deja el cabello más suave, brillante y saludable. Con cinco ajustes de temperatura, incluido el aire frío para fijar peinados, y dos velocidades, este secador se adapta a todo tipo de cabello. Su diseño ergonómico y ligero asegura una experiencia de uso cómoda y profesional.

Los tres productos combinan última tecnología, diseño innovador y resultados profesionales

Curly 800 Ionic: la solución para rizos definidos y brillantes

Para las mujeres que adoran los rizos definidos y naturales, el Curly 800 Ionic es el aliado perfecto. Con una potencia de 800 W y la tecnología *Curl Sharper*, este innovador secador combina calor y flujo de aire reducido para secar y definir los rizos sin deshacerlos. El difusor extraíble *Pro Curl* de 154 microsaldas de aire y 18 dedos envolventes da forma al rizo, mientras que el concentrador *Pro Volume* aporta volumen y forma a las melenas más exigentes. Gracias a su Tecnología *Ionic Care*, este modelo reduce el encrespamiento, dejando el cabello suave, brillante y lleno de vida. Además, su diseño ergonómico y las tres opciones de velocidad y temperatura aseguran un uso cómodo y versátil para todo tipo de melenas.

Moldeador Model Air: secado y volumen al instante

El moldeador Model Air es la herramienta perfecta para conseguir una melena ondulada desde casa. Con un potente motor de 1200 W y su innovadora Tecnología *Air Flow 360*, distribuye el calor de manera uniforme, garantizando un secado rápido y sin dañar el cabello. Este moldeador incluye tres accesorios intercambiables: un concentrador para peinados precisos, un cepillo de cerdas combinadas que desenreda y aporta volumen, y un cepillo de cerdas retráctiles para rizos definidos o una melena con mayor volumen. Con tres ajustes de temperatura y velocidad, más la opción de aire frío para fijar el peinado, este modelo es perfecto para quienes buscan versatilidad y resultados duraderos. Su diseño compacto lo convierte en la opción ideal tanto para el hogar como para llevar de viaje. ▶